

# ADDRESS

## Polsek Pondok Gede Hadir di Peringatan Maulid Nabi, Jaga Kondusivitas Jelang Pilkada 2024 di Pondok Gede

Sopiyan Hadi - [BANTEN.ADDRESS.CO.ID](http://BANTEN.ADDRESS.CO.ID)

Nov 21, 2024 - 15:24



BEKASI - Wakapolsek Pondok Gede, AKP Sri Kusnandar, beserta jajarannya menghadiri peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H di Masjid Syafiul Ikhwan, Kelurahan Jaticempaka, Kecamatan Pondok Gede, Rabu malam [ 20/11/24 ]. Kehadiran polisi ini merupakan bagian dari upaya \*cooling system\*

menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

Acara yang dihadiri sekitar 350 jamaah dan warga RW 02 ini juga dihadiri oleh Camat Pondok Gede, Zainal Abidin Syah, Lurah Jaticempaka, Amir, serta sejumlah tokoh agama dan masyarakat setempat, termasuk Ketua Yayasan Syafiul Ikhwan, KH. Masthuri Syafaat. Tiga penceramah, Habib Hamid bin Abdullah Alkaff, Habib Umar al-Hadad, dan KH. M Faiz Syukron Ma'mur, LC, MA, memberikan tausiyah dalam acara tersebut.

Kehadiran aparat kepolisian disambut positif oleh jamaah dan tokoh agama. Ketua Yayasan Syafiul Ikhwan menyatakan apresiasinya atas dukungan kepolisian dalam kegiatan positif masyarakat. "Kami atas nama yayasan dan jamaah yang hadir sangat berterima kasih atas kehadiran dari kepolisian. Ini menunjukkan kepolisian selalu mendukung kegiatan positif yang ada di masyarakat," ujarnya.

Wakapolsek Pondok Gede, AKP Sri Kusnandar, menjelaskan bahwa kehadirannya bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan memastikan acara berlangsung kondusif. "Kami hadir dalam rangka silaturahmi dan memberikan dukungan agar kegiatan berlangsung kondusif. Mari kita ciptakan situasi kamtibmas yang aman jelang Pilkada 2024," ungkapnya.

Acara yang dimulai pukul 19.30 WIB tersebut diisi dengan pembacaan ratib, maulid, ceramah agama, serta sambutan-sambutan. Kegiatan berlangsung aman dan lancar hingga berakhir pukul 23.00 WIB. Kehadiran polisi dalam acara keagamaan ini diharapkan dapat menciptakan suasana damai dan harmonis di tengah masyarakat menjelang Pilkada 2024.

[Humas Polres Metro Bekasi Kota]